

	Anfragen-Nr.	
	AF-0176/2016	

Anfrage

Herr
Wieschke, Patrick
Fraktionsvorsitzender der
NPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Schilderbeseitigung in der Gargasse

I. Sachverhalt

Anwohner der Katharinenstraße beschwerten sich bereits mehrere Male über ein übrig gebliebenes Schild in der Gargasse, das noch in Bezug zu einem seit Jahren entfernten Glascontainer steht und welches für Irritationen sorgt. Eine Reaktion der Stadtverwaltung soll bislang ausgeblieben sein.

II. Fragestellung

1. Sind die Beschwerden der Oberbürgermeisterin bekannt? Wenn Ja, weshalb wurde bislang keine Veranlassung gesehen, diesen Beschwerden nachzugehen?
2. Kann das Schild durch den Bauhof zeitnah entfernt werden? Wenn Ja, wann? Wenn Nein, warum?

Herr
Wieschke, Patrick
Fraktionsvorsitzender der
NPD-Stadtratsfraktion